

Pressemitteilung

**Bündnis 90/Die Grünen
Ortsverband Kerpen**

Vorsitzende
Annika Effertz und Michael Ernst
Bachstr. 85
50169 Kerpen
Tel.: +49 (0)151 / 20143202
Mail: vorstand@gruene-kerpen.de
Netz: <https://gruene-kerpen.de/>

Kerpen, den 24.05.2025

B90/Die Grünen in Kerpen stellt die Kandidat*innen zur Kommunalwahl auf und beschließt das Wahlprogramm

Auf einer mit 35 Mitgliedern sehr gut besuchten Wahl- und Mitgliederversammlung im Bürgerzentrum in Kerpen Manheim haben die Kerpener Grünen heute ihre mit 28 Personen besetzte Liste zur Kommunalwahl und Kandidat*innen für alle Kerpener Wahlbezirke gewählt.

Auf den Plätzen 1 – 10 der Liste wurden gewählt

1. Annika Effertz
2. Gero Donner
3. Ruth Donner
4. Eric Winzer
5. Bernd Krings
6. Julia Weber
7. Pia Willms
8. Jörg Restemeyer
9. Birgit Peltzer
10. Marvin Kerasowitis

Damit treten die Kerpener Grünen mit einer Liste an, auf der sowohl viele neue Mitglieder, wie auch erfahrene Kommunalpolitiker*innen vertreten sind.

In den 23 Wahlbezirken konnten wir eine starke Beteiligung von Frauen erreichen – die Mehrheit der Listenplätze ist mit engagierten Kandidatinnen besetzt. Das zeigt: „Frauen gestalten bei uns Politik

nicht nur mit, sondern prägen sie maßgeblich“ so Antje Grothus Landtagskandidatin, die für die heutige Wahlversammlung aus Düsseldorf angereist ist.

Gleichzeitig haben die Kerpener Grünen einstimmig ihr Programm zur Kommunalwahl beschlossen. Das Programm steht unter dem Motto: „Das kann Kerpen besser!“

Annika Effertz Bürgermeister- und Spitzenkandidatin der Grünen fasst die Schwerpunkte des Programms wie folgt zusammen:

1. Der Strukturwandel muss jetzt oberste Priorität haben – für zukunftsfähige Arbeitsplätze, Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit. Wir setzen uns dafür ein, dass der Wandel aktiv gestaltet wird, statt ihn einfach geschehen zu lassen. Wir wollen, dass Kerpen endlich die reichlich vorhandenen Zuschussmittel aus dem Bundesprogramm Strukturwandel nutzt, z.B. um energetisch optimierte Schulen und Verwaltungsgebäude zu bauen, und um die Stadteile in Kerpen durchgängig zu begrünen und so auf heißere Sommer vorzubereiten.
2. Wir setzen uns für eine lebendige und nachhaltige Stadtentwicklung in Kerpen ein: Statt wertvolle Ackerflächen zu versiegeln, wollen wir innerörtliche Baulücken gezielt für Wohnbebauung nutzen und unsere Stadtzentren stärken. Ein zentrales Anliegen ist dabei die zügige Erneuerung und Modernisierung der Hahnenpassage, die Wiederbelebung der Innenstadtlagen und die Nahversorgung der Ortsteile Brüggen und Blatzheim. Gleichzeitig müssen grüne Freiräume von Anfang an mitgedacht werden, um Kerpen klimaresilient zu machen und die Stadt besser auf zukünftige Extremwetterlagen wie Hitze und Starkregen vorzubereiten.
3. Wir setzen uns für eine zukunftsfähige Mobilität in und nach Kerpen ein: Dazu gehören Tempo 30 auch auf innerörtlichen Kreis- und Landstraßen, sichere und getrennte Wege für Fuß- und Radverkehr sowie die Reaktivierung stillgelegter Bahnstrecken wie der Verbindung Horrem – Türnich – Liblar. Zudem wollen wir Kerpen perspektivisch an die Stadtbahnlinie 7 aus Frechen anbinden.

Auch wurde heute mit Christina Siebelist eine weitere Beisitzerin in den Vorstand der Grünen Kerpen gewählt. Die 20-jährige Blatzheimerin bringt frische Perspektiven in die Arbeit des Vorstands – ein weiterer Schritt in Richtung Verjüngung und Erneuerung. „Wir freuen uns sehr, mit Christina ein engagiertes, junges Neumitglied für die Vorstandsarbeit gewonnen zu haben.“ so Annika Effertz. Insgesamt hat sich der Ortsverband mit den Neueintreten der letzten Monate deutlich verjüngt.

„Wir freuen uns, dass im Rahmen dieser Entwicklung ein schrittweiser Generationenwechsel beginnt und alle daran mitarbeiten Erfahrung und Wissen in Vorstand und Fraktion weiter zu geben.“

Mit freundlichen Grüßen

Annika Effertz & Michael Ernst

Vorstandsvorsitzende B 90 / DIE GRÜNEN

OV Kerpen